

二字筆 静岡の今

W杯決戦間近に

東京五輪の開催まであと500日となつた3月12日、自転車競技の会場となつている県は残りの日数などを表示するディスプレーの点灯式を県庁本館前で行い、カウントダウンが始まつた。

しかし、本県にはもつと間近に迫つた大イベントがある。ラグビーワールドカップ2019日本大会で、こちらは開催まで200日を切つた。4年に1度、ラグビーの世界一を競う同大会がアジアで開かれるのは初めてで、世界から20チームが9月20日から11月2日まで日本12都市で予選・決勝ト

ัวーメント計48試合が展開される。ラグビーワールドカップ2019日本大会で、こちらは開催まで200日を切つた。4年に1度、ラグビーの世界一を競う同大会がアジアで開かれるのは初めてで、世界から20チームが9月20日から11月2日まで日本12都市で予選・決勝ト



ラグビーW杯PRの巨大モニュメント=袋井市、全日写連・吉川正宏さん撮影

エコパのある袋井市ではホームステイ・プロジェクトも進行している。観戦に来る外国人を一般家庭で受け入れようとする企画で、100世帯を募集している。ラグビーの裾野を広げようとしている。

エコパのある袋井市ではホームステイ・プロジェクトも進行している。観戦に来る外国人を一般家庭で受け入れようとする企画で、100世帯を募集している。ラグビー用語「ノーサイド」の意味を知る人は多い。戦いを終えれば、敵も味方もなく互いの健闘をたたえ合うラグビー精神のことだ。

いじめ、児童虐待などがなくならない世相の中で、それぞれに何かが残る大会にしたい。